

ABSTRAK

Siska Rahmayanti: Pengaruh Pendampingan Mustahik, Penguatan Skill dan Pendayagunaan Zakat Produktif terhadap Kesejahteraan Mustahik di Kalangan Usaha Mikro Pada Badan Amil Zakat Nasional Provinsi Jawa Barat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kesenjangan pemanfaatan zakat yang bersifat produktif selain faktor dari mustahik yang turut menentukan berhasil atau tidaknya program zakat produktif, faktor internal yang berasal dari lembaga zakat juga berpengaruh terhadap suatu keberhasilan pencapaian tujuan pendayagunaan zakat produktif, antara lain perencanaan program yang belum optimal, pendamping dengan kompetensi yang masih terbatas. Oleh sebab itu sangat penting untuk mengevaluasi efektivitas dan manfaat zakat produktif agar dana yang disalurkan tepat sasaran dan benar-benar mampu untuk meningkatkan kesejahteraan hidup para mustahik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan (1) Pengaruh Pendampingan Mustahik terhadap Kesejahteraan Mustahik (2) Pengaruh Penguatan Skill terhadap Kesejahteraan Mustahik (3) Pengaruh Pendayagunaan Zakat Produktif terhadap Kesejahteraan Mustahik (4) Pengaruh Pendampingan Mustahik, Penguatan Skill, dan Pendayagunaan Zakat Produktif terhadap Kesejahteraan Mustahik

Kerangka berpikir dalam penelitian ini bertujuan guna untuk mengetahui dan juga mendalami tentang seberapa besar pengaruh ataupun tidak berpengaruh sama sekali variabel independent terhadap kesejahteraan mustahik. Apakah variabel independent pendampingan terhadap mustahik berpengaruh terhadap kesejahteraan mustahik, apakah variabel independent pendayagunaan zakat produktif yang berpengaruh terhadap kesejahteraan mustahik.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis. Kemudian menggunakan analisis uji normalitas data, uji asumsi klasik, uji regresi linier, uji koefisien determinasi, uji *person product moment*, uji *f*, uji *t*. Sedangkan data yang digunakan menggunakan data primer dengan cara menyebar kuesioner melalui *g-form* dan menyebar kuesioner secara langsung kepada mustahik yang menerima zakat produktif dari Baznas Provinsi Jawa Barat

Berdasarkan hasil penelitian dapat diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan pendampingan mustahik terhadap kesejahteraan mustahik karena *t* hitung lebih besar dari *t* tabel sehingga H_a diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan penguatan skill terhadap kesejahteraan mustahik karena *t* hitung lebih besar dari *t* tabel sehingga H_a diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan pendayagunaan zakat produktif terhadap kesejahteraan mustahik *t* hitung lebih besar dari *t* tabel sehingga H_a diterima. Terdapat pengaruh secara simultan nilai *f* hitung lebih besar dari *f* tabel sehingga terdapat pengaruh yang signifikan antara pendampingan mustahik, penguatan skill dan pendayagunaan zakat produktif terhadap kesejahteraan mustahik.

ABSTRACT

Siska Rahmayanti: The Influence of Mustahik Mentoring, Skill Strengthening and Utilization of Productive Zakat on the Welfare of Mustahik among Micro Businesses at the National Zakat Agency of West Java Province

This research is motivated by the gap in the utilization of productive zakat in addition to factors from mustahik who also determine the success or failure of the productive zakat program, internal factors originating from zakat institutions also influence the success of achieving the objectives of the utilization of productive zakat, including suboptimal program planning, assistants with limited competence. Therefore, it is very important to evaluate the effectiveness and benefits of productive zakat so that the funds distributed are right on target and are truly able to improve the welfare of the mustahik.

This study aims to determine and explain (1) the influence of Mustahik assistance on Mustahik welfare (2) the influence of skill strengthening on Mustahik welfare (3) the influence of Productive Zakat Utilization on Mustahik welfare (4) the influence of Mustahik assistance, skill strengthening, and Productive Zakat Utilization on Mustahik welfare

The framework of thinking in this study aims to find out and also explore how much influence or no influence at all the independent variables have on the welfare of mustahik. Does the independent variable of assistance to mustahik have an effect on the welfare of mustahik, does the independent variable of productive zakat utilization have an effect on the welfare of mustahik

This study uses quantitative research methods. This research method uses descriptive analysis methods. Then using data normality test analysis, classical assumption test, linear regression test, determination coefficient test, person product moment test, f test, t test. While the data used uses primary data by distributing questionnaires through g-form and distributing questionnaires directly to mustahik who receive productive zakat from baznas west java province

Based on the research results, it can be concluded that there is a significant influence of mustahik assistance on mustahik welfare because t count is greater than t table so that H_a is accepted. There is a significant influence of skill strengthening on mustahik welfare because t count is greater than t table so that H_a is accepted. There is a significant influence of productive zakat utilization on mustahik welfare t count is greater than t table so that H_a is accepted. There is a simultaneous influence off count value greater than f table so that there is a significant influence between mustahik assistance, skill strengthening and productive zakat utilization on mustahik welfare.

خلاصة

سيسكا رحمايانتى: تأثير توجيه المستاهيك وتعزيز المهارات والاستفادة من الزكاة المنتجة على رفاهية المستاهيك بين الشركات الصغيرة في هيئة الزكاة الوطنية

لمقاطعة جاوة الغربية

يستند هذا البحث إلى ضعف الاستفادة من الزكاة الإنتاجية، بالإضافة إلى عوامل تتعلق بالمستحافون الذين يحدون نجاح أو فشل برنامج الزكاة الإنتاجية.

كما تؤثر عوامل داخلية نابعة من مؤسسات الزكاة على نجاح تحقيق أهداف الاستفادة من الزكاة الإنتاجية، بما في ذلك ضعف التخطيط الأمثل للبرنامج،

وضف كفاءة المساعدين. لذلك، من الضروري تقييم فعالية الزكاة الإنتاجية وفوائدها لضمان توزيع الأموال بدقة، وتحسين رفاهية المستحافون.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد وشرح (1) تأثير مساعدة المستحاك على رفاهية المستحاك (2) تأثير تعزيز المهارات على رفاهية المستحاك (3) تأثير

الاستخدام الإنتاجي للزكاة على رفاهية المستحاك (4) تأثير مساعدة المستحاك وتعزيز المهارات والاستخدام الإنتاجي للزكاة على رفاهية المستحاك

يهدف إطار التفكير في هذه الدراسة إلى معرفة مدى تأثير أو انعدام تأثير المتغيرات المستقلة على رفاهية المستفيد. هل يؤثر متغير مساعدة المستفيد على رفاهية

المستفيد؟ وهل يؤثر متغير استخدام الزكاة الإنتاجي على رفاهية المستفيد؟

تعتمد هذه الدراسة على مناهج البحث الكمي، بما في ذلك التحليل الوصفي، وتحليل البيانات باستخدام اختبار التوزيع الطبيعي، واختبار الافتراضات

الكلاسيكية، واختبار الانحدار الخطي، واختبار معامل التحديد، واختبار عزم ناتج الفرد، -g. أما البيانات المستخدمة، فتعتمد على البيانات الأولية،

حيث تم توزيع استبيانات باستخدام نموذج t، واختبار f واختبار ، وتوزيعها مباشرة على المستحصلين على زكاة الإنتاج من بزناس مقاطعة جاوة

الغربية. form.

، مما t أكبر من جدول بناءً على نتائج البحث، يمكن استنتاج وجود تأثير كبير لمساعدة المستفيدين على رفاهم، لأن عدد . Ha، مما يعني قبول t أكبر

من جدول t. يوجد تأثير كبير لتعزيز المهارات على رفاه المستفيدين، لأن عدد Ha يعني قبول t أكبر من جدول t يوجد تأثير كبير

لاستخدام الزكاة الإنتاجية على رفاه المستفيدين، حيث أن عدد ، مما يعني وجود تأثير كبير بين مساعدة المستفيدين، وتعزيز المهارات، f أكبر من جدول

f يوجد تأثير مترام لقيمة عدد واستخدام الزكاة الإنتاجية على رفاه المستفيد